





## Bathyscaphe: pas d'expulsion sans relogement!

Les unions et sections locales des syndicats CGT, FSU et SUD-Solidaires d'Aubervilliers appellent à se joindre nombreux-ses au rassemblement mercredi 25 septembre à 15h devant la mairie pour exiger le relogement des habitant-es du Bathyscaphe.

Occupé depuis le printemps 2023, ce lieu dans lequel vivent plusieurs personnes avec ou sans papiers, accueille également de nombreuses initiatives de solidarité et collectifs d'entraide avec les personnes exilé·es. Après avoir obtenu plusieurs délais, il est désormais expulsable et les habitant·es doivent quitter les lieux le 29 septembre. Ce sont plusieurs dizaines de personnes, dont des enfants, qui vont se retrouver à la rue.

Nos organisations syndicales ne peuvent se résigner à une énième expulsion à Aubervilliers. Nous ne pouvons pas accepter que de nouvelles personnes se retrouvent à la rue. **Un toit c'est un droit, à Aubervilliers comme ailleurs, relogement sans condition des habitant-es du Bathyscaphe!** 

Appel au rassemblement :

## Où vont aller les habitant-es, les familles et les enfants du Bathyscaphe ? Appel à relogement et à rassemblement le mercredi 25 septembre à 15h devant la mairie d'Aubervilliers

Le 29 septembre, le bâtiment devra être vidé de ses habitant·es, cette fois il n'y a pas de délai supplémentaire. Le 30 septembre, un huissier passera pour le constater et à défaut, les forces de l'ordre interviendront. La majeure partie des 80 personnes qui vivent ici n'ont toujours pas de solution malgré les nombreuses démarches entreprises dont de multiples sollicitations à la Mairie d'Aubervilliers qui a toujours ignoré la situation, pourtant située à quelques mètres du lieu de vie. Nous sommes démunie·es face à l'idée de voir se retrouver toutes ces personnes à la rue dans quelques jours, surtout les enfants dont la majorité sont scolarisés à Aubervilliers et une femme seule qui a de lourds problèmes de santé, suivie par un médecin à Aubervilliers.

Nous avons contacté la mairie d'Aubervilliers à différentes reprises pour espérer a minima le relogement des familles et des personnes vulnérables, mais elle n'a jamais voulu nous recevoir. Nous avons accompagné les familles dans les centres sociaux de la ville, mais ils nous ont répondu qu'ils ne pouvaient pas agir sans l'accord de la mairie.

Les appels quotidiens au 115 ne donnent rien. Les chiffres d'interlogement 93 de septembre 2024 sont d'ailleurs parlant à cet égard : 447 personnes restent à la rue malgré leurs appels au 115 de la Seine-Saint-Denis, dont 373 sont des familles. L'association les Midis du Mie a également 12 mineur·es dont 4 filles en recours en attente de placement, hébergé·es au Bathyscaphe sans solution de relogement à ce jour.

Non à l'expulsion des habitant-es du Bathyscaphe sans proposition de relogement.

Non au silence et à l'indifférence de Madame la maire d'Aubervilliers.

Retrouvons nous nombreux le mercredi 25 septembre à 15h00 devant la mairie d'Aubervilliers.